

Führungswechsel bei webiplus

Nach über einem Jahrzehnt erfolgreicher Leitung verabschiedet sich der langjährige Leiter von Webiplus, Carlo Sommacal, in den Ruhestand. Die Ära war geprägt von Innovation, Engagement und einer starken Ausrichtung auf die Bedürfnisse der Erwachsenenbildung.

Vor 13 Jahren war Carlo Sommacal Mitbegründer von Webiplus, die Erwachsenenbildung der Kaufmännischen Berufsschule Schwyz und des Berufsbildungszentrums Goldau und führte sie mit grossem Erfolg durch zahlreiche Herausforderungen, wie beispielsweise durch die Coronazeit. Seine innovative Herangehensweise und sein Einsatz haben die Erwachsenenbildung in der Region als eine der führenden Bildungseinrichtungen etabliert.

Auf Carlo Sommacal folgt Adrian Bingisser als neuer Leiter von Webiplus. Er bringt langjährige Erfahrung im Bildungsbereich mit und möchte die Arbeit erfolgreich fortsetzen sowie neue Impulse setzen, um die Erwachsenenbildung weiter auszubauen.



„Ich danke Carlo Sommacal für seine sehr gute Arbeit und seinen unermüdlichen Einsatz in den vergangenen Jahren“, so der Rektor Remo Di Clemente der Kaufmännischen Berufsschule Schwyz. „Mit Adrian Bingisser haben wir einen erfahrenen und motivierten Nachfolger gefunden, der die Tradition der Qualität und Innovation bei Erwachsenenbildung fortführen wird.“

Der Wechsel erfolgt mit Start des Schuljahres 2025/26.

Webiplus ist die etablierte Bildungseinrichtung in unserer Region, die vielfältige Lehrgänge, Kurse und Weiterbildungsangebote für Erwachsene anbietet.